

EMS Foyer Béthel

Onex (Suisse)



L'établissement médico-social (EMS) Foyer Béthel a vu le jour au début des années 1980. Pris dans un terrain allongé, le bâtiment jouit d'une situation calme, tourne le dos au trafic et s'ouvre au sud sur un parc public et des terrains de tennis. L'édifice d'origine se voit alors coiffé de deux étages supplémentaires et d'un bâtiment neuf de quatre niveaux.

Le nouveau Foyer Béthel accueille désormais trois fois plus de pensionnaires. Aux 65 chambres simples ou doubles s'ajoutent les bureaux du personnel, des espaces de rencontre, un réfectoire, un salon de coiffure et une pharmacie. Le Foyer Béthel offre ainsi des surfaces généreuses et claires, conçues pour le confort des résidents, sans oublier celui d'employés.



Architecte: Fabio Fossati Architectes SA

Date: Printemps 2014

Portée du projet: 65 chambres + espaces de rencontre + réfectoire



Produits

